



## De l'aide en période de crise



© Libre de droits

### **Le rapport annuel 2020 est disponible !**

Le rapport annuel 2020 montre comment Développement international de l'Armée du Salut Suisse continue à apporter son aide dans le monde entier malgré des conditions difficiles.

Absence de formation scolaire, manque d'eau potable, insécurité alimentaire et faibles revenus : les maux qui accablent les pays partenaires de Développement international sont, en de nombreux endroits, encore renforcés par le COVID-19.

Vous découvrirez ce que Développement international a réalisé au cours de la dernière année, malgré la crise sanitaire, en matière de lutte pour davantage de dignité, d'espoir et d'entraide dans nos pays partenaires, en consultant notre **rapport annuel en ligne**. Allez y jeter un œil !

### **Auteur**

Judith Nünlist / Internationale Entwicklung

### **Publié le**

14.6.2021